

Mittwoch | 26. April 2017 | 19.30 Uhr

**Beherzt und unbefangen -
Die Schätze der
Reformation neu erobern für
unser Herz und unsere Zeit**

**Impulse zum
Reformationsjubiläum von
Christina Brudereck**



Sie hat den Mut, sich selbst „Evangelistin“ zu nennen. Ihr Vortrag ist charismatisch und mitreißend. So stellt sie ihren Zuhörern die Schönheit des christlichen Glaubens vor Augen: Gottes Liebe und Gnade zum Beispiel oder die Entdeckung der Bibel als Bilderbuch Gottes. Und Jesus Christus beschreibt sie als ihr

„Lieblingsgedicht“, „denn er reimt mir die Liebe in mein Leben“.

Christina Brudereck ist evangelische Theologin und Schriftstellerin. Sie lebt als freischaffende Referentin für Spiritualität und Menschenrechtsfragen in Essen. Sie ist zu Gast bei MANEGE FREI – KIRCHE AUF DEM DRAHTSEIL im Begegnungszentrum maGma an der Vincenzstraße in Wattenscheid-Höntrop.

An diesem Abend lädt sie zu einer „**Reformation des Herzens**“ ein. Denn sie hält Kirche für reformierungsbedürftig. Und zeigt Wege auf, wie sich jede und jeder einzelne im Herzen neu berühren lassen kann von den Schätzen der Reformation. So kann es zu nachhaltigen Aufbrüchen und neuen Entdeckungen kommen. In den Kirchen der Reformation ebenso wie in der katholischen Kirche oder in der Ökumene.

Herzliche Einladung zu diesem Abend in ökumenischer Kooperation!

Der Eintritt ist frei. Vorher und zwischendurch werden, wie immer bei MANEGE FREI, „lecker Bütterkes an Pils“ angeboten.